

9月22日さいたま市長メッセージ

【市長】

今日はこれから、さいたま市子ども・若者ワークショップの成果発表会ということで、
子どもたちがどんな提案をしてくれるのか、とても楽しみですね では行なってきます。

【子ども】

(ひまわりグループの発表)

勉強専用の席を作ります。

漫画の貸出しをするです。

(花火グループの発表)

名前を子ども若者センターに変えるといいと思います。

もっと知つてもらうためには、SNSでのショート動画などでイベントなどの宣伝を行なうことが一番効率的だと思いました。

職場体験をすればいいと思います。

(かき氷グループの発表)

トイレ、お手洗いの定期清掃について提言します。

次に、ベンチをもっと使いやすくするためにどうしたらいいのかを考えました。

続いて、家庭ゴミが捨てられないサイズのゴミ箱を設置したらいいと思います。

ボールが外に出ないように高いフェンスを立てる。

(風鈴グループの発表)

学校の代表委員会のような、児童によるある程度の運営システムの作成。

2つ目の提言として、施設、行政、学校との連携。

(すいかグループの発表)

中高生のみが使える日を作ることによって中高生が増えると思います。

児童館という名前を変えたほうがいいと思います。

一緒に協力してイベントを開催させる。

児童館を増やす。

児童館に行くためのバス停を作る。

【市長】

いろいろな視点から、皆さんから提案をいただいたことを、大変私たちもいろいろな気づきもあったし、皆さんの発表を聞いて、こうなったら楽しいよねって思うことがたくさんありました。

本当に勉強になりました。ありがとうございます。

今日はですね、子どもたちがたくさんね、素晴らしい提案をたくさんいただきました。

私たちもその提案を受け止めながら、また市政に反映していきたいと思いますし、今は本当に実行するということが大切だと思っていますので、子どもたちにもまた報告をしたいと思います。